



Diputados expresan su respeto a la libre manifestación de los trabajadores del PJ

Historia de Jaime Obrajero Fernández • 4 h •  1 minutos de lectura



Tres días después de que trabajadores del Poder Judicial iniciaron un **bloqueo a los accesos de la Cámara de Diputados**, la **presidencia de la Mesa Directiva, que encabeza la maestra Ifigenia Martínez**, se dijo respetuosa del respeto, protección y garantía de los Derechos Humanos.

En un breve comunicado expresó que **el derecho a la manifestación y a la libre expresión de las ideas son baluartes que rigen la convivencia pacífica y democrática en todo el mundo.**

Por lo que hace votos para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todas y todos nosotros.

Los quejosos realizarán un pronunciamiento ante la prensa esta tarde .

[Diputados expresan su respeto a la libre manifestación de los trabajadores del PJ \(msn.com\)](#)